

Soutien au Camp Arc-en-ciel

J'ai à cœur de participer à ce ministère par :

- _____ un **don** de _____ €, que je joins à cet envoi.
_____ un **soutien** régulier (mensuel, annuel) de _____ €.
_____ en étant une « **personne-relais** » du Camp Arc-en-ciel dans mon église.
_____ en tant que **bénévole pour la rénovation**. Mes disponibilités sont :
du _____ au _____.
_____ en tant que **bénévole pour un séjour** en été (linge, cuisine, service, animation). Je suis disponible du _____ au _____.
_____ par une commande du **CD « A la croix »**. Le CD n'est pas vendu, mais il est envoyé contre un don à l'œuvre, 10€ par CD à titre indicatif.

NOM : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Code postal _____ Ville _____

Tél. _____ Mél : _____@_____



Association CVBB Le Bourg 63690 – LARODDE.

04.73.21.59.42 06.19.38.18.86 tim.knickerbocker@orange.fr

Larodde, le 10 février 2018

Bien chers amis du Camp Arc-en-ciel,

Nous vous saluons tout d'abord dans le beau et précieux nom de Jésus, notre Sauveur. C'est à Lui qu'est dédié le Camp Arc-en-ciel : ses locaux, son programme et tout son personnel. Nous sommes reconnaissants de Le servir dans ce ministère vital pour porter du fruit. Merci beaucoup pour votre intérêt, vos prières, vos lettres et dons, et le dévouement des bénévoles qui se sont succédés en 2017 pour faire avancer notre projet de rénovation.

Au mois d'avril, un membre de notre Association s'est porté volontaire pour des **travaux d'électricité**. En 4 jours, grâce à son expertise et son dévouement, nous avons installé toute l'électricité du troisième étage !

Comme vous le savez, nous n'avons pas organisé de séjours pour ados et juniors en été 2017. En revanche, la Semaine Biblique a permis à 20 personnes de se réunir et le camp de familles en août a vu une assistance de 35 personnes. Entre ces deux camps, nous avons fait 6 semaines de rénovation, aidés par des équipes motivées et joyeuses. Quarante personnes, dont une équipe de 6 Américains, sont venues nous aider dans les rénovations : trois sont restées 15 jours et 1 personne a fait tout l'été avec nous ! Les réunions du soir ont été bénies et une dame inconvertie, en vacances dans les chalets, a été très touchée par l'Évangile.

Revenons maintenant sur le détail de ce qui a été accompli, en reprenant la liste des travaux restés à faire et mentionnés dans notre dernier bulletin :

1. « Les joints de plaques de plâtre doivent être faits pour le couloir du 1^{er} étage. » **Fait**
 2. « ...et tous les plafonds du 2^{ème} étage. » **En cours**
 3. « 6 ouvertures de portes doivent être bouchées et lissées. » **Fait cette automne**
 4. « 4 portes coupe-feu doivent être installées au 3^{ème} étage. » **Fait**
 5. « Des ferme-portes débrayables (env. 400€ pièce) doivent être achetés, câblés et installés sur une trentaine de portes. » **Ils sont achetés et installés, pas encore câblés**
 6. « Une vitre de désenfumage, déjà commandée, doit être installée au 3^{ème} étage par un professionnel et une gaine d'aération construite en plaques de plâtre (déjà faite en partie). » **Terminé**
 7. « Des sanitaires doivent être réalisés au troisième étage. » **En cours**
- Reste à faire :**
1. Les détecteurs de fumée doivent être branchés aux 1^{er} et 2^{ème} étage.
 2. Une main courante doit être installée dans les deux cages d'escalier.
 3. 23 lavabos doivent être reliés à l'eau chaude et froide.
 4. Faire un léger ponçage, puis peindre 2^{ème} et 3^{ème} étages.

En plus des travaux de cette liste, nous avons **poncé les planchers** des trois étages de chambres et **vitrifié les sols** du premier et du troisième étage. C'était touchant de voir deux équipes d'adolescents par terre pendant 6 jours, avec couteaux, ciseaux et aspirateurs, à nettoyer soigneusement les fissures entre les planches de ces 350m² de planchers. Le résultat est magnifique ! Tout **le premier étage a été peint également**. 4 jeunes filles ont **peint l'encadrement des 30 fenêtres** des chambres.

Un plombier bénévole a installé **trois cumulus** dans le local technique, avec toute la plomberie correspondante. Actuellement nous essayons de terminer les joints des plafonds du deuxième étage.

Notre objectif est d'ouvrir le centre de vacances La Cime au public pour cet été 2018. Nous nous rendons compte que ce ne sera pas possible de faire l'ouverture du centre pour le Service de la Jeunesse et des Sports, car ils demanderont sans doute quelques aménagements de plus pour l'accueil des mineurs, en plus d'un délai administratif pour la déclaration des locaux.

A ce titre, nous prévoyons faire **un gros effort pendant les vacances d'hiver (février et mars) puis aux vacances de printemps (avril-mai)** en organisant des **séjours de rénovation** pour tous ceux qui voudraient venir.

Si vous avez des disponibilités pendant ces périodes, vous serez les bienvenus pour donner un coup de main et profiter de la communion fraternelle. Sans doute, le séjour d'avril mai sera surtout pour **un grand nettoyage**, le rangement et la préparation des locaux pour la visite de la Commission de Sécurité.

Notre grand sujet de prière est donc que le bâtiment soit ouvert au public pour cet été. Si tel est le cas, nous pourrions y loger les adultes et les familles pour les autres séjours.

Au mois de juin, notre ami le Pasteur Didier Silberstein de Marseille, a formé une équipe pour enregistrer des chants de sa composition. Le titre du **CD** est « **A la croix** ». Ces cantiques profonds et mélodieux seront une vraie bénédiction pour tous les enfants de Dieu. De plus, Didier a décidé d'aider le Camp Arc-en-ciel en versant **tout le bénéfice de la vente aux travaux** du Camp ! Dèjà, les frais du CD sont remboursés. N'hésitez donc pas à commander ce CD pour vous-même ou de faire une commande groupée pour votre église. Nous comptons toujours sur le Seigneur de pourvoir à ces besoins.

Merci encore pour vos prières fidèles, vos lettres, votre soutien moral et vos dons, qui sont toujours appréciés et utiles. Que le Seigneur vous porte toujours vers la Victoire acquise par notre Seigneur Jésus-Christ !